



MIDADE Express



DANEN ESTE NÚMERO

EDITORIAL

ENCUENTRO INTERNACIONAL
2025

HOMENAJE A LOUIS MAURICE
PÂTISSON

PRESENCIA EN EL DICASTERIO
DE LOS LAICOS Y FAMILIA

ACCIONES DE LOS
MOVIMIENTOS DE LOS NIÑOS EN
EL MUNDO



ÉDITORIAL

Estamos contentos de presentaros el número 21 del Midaden Exprés, un espacio en el que la actualidad se encuentra con la cultura y donde las voces de los niños se alzan.

En este número rendimos homenaje a **Louis Maurice Pâtisson**, un pionero cuyo compromiso hacia los niños ha marcado a diferentes generaciones. Su entrega y su visión han inspirado no solo al Movimiento Internacional de Apostolado de los Niños (MIDADEN), sino que también han contribuido a modelar un futuro mejor para los jóvenes de todo el mundo.

Estamos felices de recordar que, en menos de un año, Costa de Marfil acogerá el 15 **Encuentro Internacional de niños y acompañantes**. Este acontecimiento será una ocasión única de reunir a los niños de distintos horizontes para compartir sus experiencias, aprender los unos de los otros y reforzar vínculos de amistad. Costa de Marfil con su rica cultura y su hospitalidad legendaria servirá de telón de fondo ideal para este intercambio enriquecedor.

Nuestra presencia en el Dicasterio de los laicos y familias testimonia nuestro compromiso en promover la voz de los niños en las instancias de toma de decisiones. Trabajamos activamente para que sus preocupaciones sean escuchadas y tomadas en cuenta en las políticas que les afectan.

Además os presentaremos las últimas **actualidades concernientes a los movimientos de los niños** en todo el globo. Estas iniciativas muestran como los jóvenes se organizan para defender sus derechos y participar activamente en su comunidad. Juntos seguimos manteniendo estos valiosos esfuerzos.

Esperamos que apreciéis este número tanto como a nosotros nos ha gustado crearlo para todos. Vuestro apoyo continuo es esencial para hacer del Midaden Exprés una plataforma dinámica e inclusiva. No dudéis en compartir vuestras reflexiones sobre los artículos o proponer vuestras propias ideas para las próximas ediciones.

¡Gracias por compartir con nosotros esta aventura!

Richard LAMAH 2º Vicepresidente del MIDADEN

51 AÑOS AL SERVICIO DE LA ACE DE GUADALUPE



Querido amigo Louis-Maurice
PATISSON, al que llamábamos Loulou,
fallecido el 15 de julio de 2024

Tras 68 años de vida, 51 en la ACE, nuestro querido amigo Louis-Maurice PATISSON, llamado Loulou, nos dejó el 15 de julio pasado. Su trágica desaparición ha levantado una gran emoción, pero tenemos que dar gracias a Dios por su compromiso hacia los niños de la ACE de Guadalupe y con los numerosos centros de vacaciones que ha dirigido. Expresamos igualmente nuestra gratitud a su familia biológica que le permitió llevar a cabo su misión. Les deseamos fuerza y fe, pues la vida es más fuerte que la muerte. Loulou se entregó sin descanso para ayudar a los niños a acercarse a Jesús y a descubrir sus riquezas interiores. Aunque nuestro corazón esté dolorido, mantenemos la esperanza del Resucitado, Jesús, que nos llama a continuar nuestra obra por el Reino de amor del Padre, aquí y ahora.

Encuentro Internacional Abiyán 2025 : ¡Encontrarse, por fin!

El último El fue hace 6 años, en buena parte por causa de la pandemia. Pero durante este intervalo no nos hemos quedado sin vínculos entre nosotros gracias al aprendizaje que hemos hecho de Facebook, grupos de Whatsapp y reuniones por Zoom... Algunas regiones incluso han vivido la experiencia enriquecedora de los encuentros regionales...Incluso si... Incluso si...

¡Nada podrá reemplazar la experiencia y la alegría de compartir físicamente el dinamismo de los niños en movimiento!

En especial porque este año los movimientos enviarán cada uno un representante niño para compartir las acciones llevadas a cabo en todos los continentes que persiguen más justicia, respeto y fraternidad.

Con el entusiasmo que sabemos que tienen y algunas veces a pesar de las tensiones, conflictos y egoísmos del mundo que les rodea. Con ellos y gracias a ellos, los adultos y acompañantes testimonian estos cambios y ayudan a dar a su compromiso una repercusión internacional, tanto a nivel de la sociedad como de la Iglesia.

Niños en movimiento, actores en un mundo que cambia: ¡En París, Lima, Lisboa, Libreville...equipos de niños y acompañantes están ya trabajando sobre el tema del próximo El!

Y esto es genial, porque en Abiyán los lugares de alojamiento están listos, la logística en funcionamiento con el BI y el equipo de Costa de Marfil...¡y las primeras inscripciones van llegando!

Del 22 al 29 de julio de 2025 África espera a los niños del mundo... ¡Participad en la aventura!



Objetivos RI 2025

TRANSMITIR VALORES

Compartir valores
humanos y
espiritual con
los niños.



200 membres des 200 membres de los movimientos eclesiales reunidos en Roma

El 13 de junio de 2024 tuvo lugar en Roma un acontecimiento muy especial, Patricia, nuestra presidenta, y Chantal, nuestra vicepresidenta, han sido invitadas por un grupo importante llamado Dicasterio de los laicos, de la familia y de la vida. Este grupo ha reunido a 95 asociaciones internacionales reconocidas por la Santa Sede. Se reunieron para hablar de un tema muy interesante: "el desafío de la sinodalidad para la misión."

Un Encuentro con el Papa

Con ocasión de esta reunión, Patricia y Chantal han tenido el honor de encontrarse con el Papa. Fue una ocasión increíble, en la que el Papa ha compartido tres ideas importantes sobre la sinodalidad.

Elevar nuestros pensamientos hacia Dios

El Papa ha explicado que tenemos que tratar de pensar siempre como Dios. Esto significa que tenemos que intentar comprender lo que Dios quiere para nosotros y para los demás.

Mirar más allá de nuestras cerrazones

Dijo también que es importante que no nos quedemos en nuestro grupo pequeño o círculo cerrado. Algunas veces tenemos miedo de perder nuestra identidad si abrimos nuestros corazones a los demás, pero es esencial aprender a compartir y escuchar a los demás.



Cultivar la humildad

El Papa ha hablado de la importancia de la humildad. Ser humilde significa reconocer que no sabemos todo y que tenemos necesidad de los demás. La humildad es como una puerta que se abre hacia un cambio espiritual importante para construir una iglesia donde todo el mundo se sienta bienvenido. Esto quiere decir pasar del "yo" al "nosotros", trabajando juntos por ayudar a la iglesia.

Conclusión

Esta reunión en Roma ha sido muy enriquecedora y llena de enseñanzas valiosas sobre cómo trabajar juntos para crear una comunidad más fuerte y más unida.

Patricia y Chantal estaban muy contentas de poder compartir este momento con los representantes de otros movimientos internacionales de acción católica como MMTTC, CIJOC, JECI, FIMARC, y MIECS, juntos continúan soñando con un mundo mejor.

!



La Côte d'Ivoire accueille
la **RI 2025**
Rencontre Internationale
" ENFANTS EN MOUVEMENT,
ACTEURS DANS UN MONDE QUI CHANGE "



ACCIONES DE LOS MOVIMIENTOS NACIONALES



PEROU, MANTHOC

Au cours de notre troisième jour de rencontres, nous avons pris part à un atelier de formation intitulé « La pensée de l'avenir ». Cet atelier a exploré comment continuer à envisager nos scénarios futurs en adoptant une approche d'incidence et d'organisation, en tenant compte des besoins et des perspectives de toutes les enfances.

FRANCIA, ACE

¡YA BASTA! En París, en Roubaix o aquí en Vitrolles, los niños han dicho no a la miseria el 17 de octubre, día mundial del rechazo a la miseria, que afecta algunas veces a su día a día, al de sus compañeros del barrio o a los del otro lado del mundo, al de los pequeños que no tienen voz y al de los mayores a los que nadie escucha.

¡BRAVO por todos los niños que dan pruebas de su valor, mantienen la confianza en sí mismos y en su futuro, comparten su alegría de vivir juntos y de comprometerse por una sociedad más justa y solidaria!

¡Sin duda no demasiado pequeños para dirigirse a lo

NOTICIAS DE COORDINACIONES NACIONALES (África del Oeste y Central)

Los Movimientos del MIDADEN de África Central y de África del Oeste han tenido un proceso de renovación de sus coordinaciones nacionales. El objetivo es mejorar la participación de los jóvenes en las actividades apostólicas y adaptar las estrategias a las necesidades locales. Los nuevos equipos, compuestos por miembros dinámicos, se comprometen a promover los valores cristianos y el desarrollo personal de los niños. Se organizaron talleres de formación para sensibilizar a los coordinadores sobre los desafíos contemporáneos como la protección de los niños y la educación inclusiva. Este proceso persigue revitalizar el movimiento, mejorar la comunicación entre países y favorecer un intercambio enriquecedor de experiencias.



LÍBANO, MIDADEN libanés

Queridos amigos del MIDADEN

Por la presente me gustaría exponeros a vosotros y al MIDADEN la situación dramática resultado de la guerra en el Líbano a través de los siguientes puntos:

Situación humanitaria catastrófica

Nos enfrentamos a una situación humanitaria alarmante con más de un millón de personas desplazadas por los bombardeos en los diferentes departamentos.

Falta de productos de primera necesidad

A pesar de la generosidad de los ciudadanos libaneses que se ayudan entre sí, hay una falta significativa de productos de primera necesidad.

Insuficiencia logística y material

Existe una necesidad urgente de material esencial como colchones, mantas, etc, para responder a las necesidades de las personas afectadas.

Sufrimiento psicológico.

La población padece un sufrimiento psicológico intenso debido a la angustia constante, provocada por los ataques aéreos que engendran estrés y miedo generalizado.

Penuria de medios de salud

La falta de infraestructura y de recursos sanitarios comienza a resentirse gravemente en las zonas afectadas.

Os agradezco a todos vuestras oraciones y el apoyo que puedan aportarnos. Que Dios os bendiga.



**SOUTENEZ LE PROJET DE
CAMP SPECTACLE
DES ENFANTS !**

**50 ENFANTS DE 8 À 15 ANS
DE TOUTE LA FRANCE
RÉUNIS PENDANT 7 JOURS À HOYMILLE (59)
DU 28/10 AU 03/11 2024
AUTOUR DE LAURENT GRZYBOWSKI**

ADRESSEZ VOS DONS À
ACTION CATHOLIQUE DES ENFANTS
108 RUE DU SAC 75017 PARIS
CONTACT @ACE ASSO.FR / ACE ASSO.FR
(UN REÇU FISCAL VOUS SERA DELIVRÉ)

ACE
Le mouvement
des enfants

De Nuevo en imagen 2024





ENCUENTRO INTERNACIONAL DE LOS NIÑOS Y ACOMPAÑANTES

(Costa de Marfil del 22 al 29 de julio de 2025)

Este Encuentro Internacional pretende reunir a los niños y a sus acompañantes del MIDADEN (Movimiento Internacional de Apostolado de los Niños) con el fin de favorecer los intercambios, el aprendizaje mutuo y reforzar su compromiso por un mundo más justo y solidario.

Presentación del MIDADEN y de sus actividades

1. **FORMACIÓN:** El MIDADEN propone formaciones para los niños y los acompañantes sobre temas relacionados con la justicia social, el medio ambiente y el compromiso ciudadano.
2. **PROYECTOS COMUNITARIOS:** Proyectos locales llevados a cabo por los niños para mejorar el medio ambiente y ayudar a su comunidad.
3. **ALEGATOS:** El MIDADEN anima a los niños a hacer oír su voz sobre los desafíos que les conciernen a escala nacional e internacional.

Temáticas y programa del Encuentro

1. **Temas principales:** Derechos del niño. Justicia climática, Inclusión y diversidad.
2. **Programa:** El Encuentro se desarrollará durante 7 días y contará con talleres, mesas redondas, actividades culturales y tiempos de intercambio.
3. **Objetivos:**
 - Promover la paz, la unidad y la solidaridad entre los niños del mundo entero.
 - Compartir experiencias.
 - Desarrollar competencias.
 - Reforzar la movilización de los niños por un mundo más justo.



PROMOVER INTERCAMBIOS

Permitir que niños de diferentes países se reúnan, intercambien y establezcan vínculos duraderos.



Objetivos RI 2025



Objetivos RI 2025



DESARROLLAR LA AYUDA MUTUA

Fomentar la solidaridad y el espíritu de ayuda mutua entre los Movimientos.



CONTACTANOS

Teléfono: +230 5453 5935
+315 9182 65217

Email : sgmidade@gmail.com

Website : www.midade.org

Dirección : 7 Avenue de la Marne
F – 92120 Montrouge

« Para apoyarnos, agradecemos vuestros donativos. Cheques enviados a la sede o transferencias al MIDADEN – **Code BIC : CMCIFR2A** – **IBAN : FR76 1027 8027 0800 0548 3040 130** »